

令和6年度
白山市立松任小学校

学校だより

みんなが「元気」 みんなで「伸びる」

のびのび松小

自ら やさしく

力いっぱい

2024年10月25日 NO.8



秋の深まりを感じる頃となりました。10月は運動会、ジオ遠足など、体験的な学習を楽しむとともに、落ち着いて学習に取り組む姿がよく見られました。

もうすぐ11月、実りの秋もいよいよ本番です。今こそ「自ら やさしく 力いっぱい」が発揮されるよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

冷え込む日が増えてくるかと思えます。保護者の皆様には、お子様の健康管理について見守り・ご指導をお願いします。

感性を働かせて～体験・探究・発信～

11月の「元気プロジェクト」のポイントは、「感性を働かせて」です。6月にも「感性」をポイントとして取組を進めましたが、体験に留まることなく、さらに探究・発信へとつなげていきたいと考えています。感性とは「物事のよさを感じ取る力、よさを表現する力」と捉え、続けてジオ学習や体験学習の充実に取り組めます。また、友達と力を合わせたり、友達のよさを感じ表現したりすることも大切な感性です。そのような機会を意図的に創り出せるよう努めて参ります。

10月のジオ学習・校外学習より



10月は多くの学年が、ジオ学習や校外学習に取り組みました。左は1年生の「いしかわ動物園見学」、3年生の「美川地区ジオ遠足」の様子です。体験を五感で感じ取り、レポートや新聞にまとめていきます。



上の3枚の写真は、5年生が総合で行っているジオ学習です。「松任地区はジオパークと言えるのか」をテーマに、校区の皆様のご協力を得ながら探究を進めています。新聞の取材もありました。学習の成果は11月21日にクレインで行われる「ジオ学習発表会」で発表します。

お礼とお知らせ

10/1運動会 好天に恵まれ、今年も素晴らしい運動会となりました。沢山の皆様にご参観いただくとともに、温かい声援や拍手をいただきました。おかげ様で、子どもたちは楽しく力一杯取り組むことができました。ありがとうございました。

11/6授業参観 すでにご案内をしておりますが、6日は授業参観・懇談会です。多数のご参加をお待ちしております。なお、当日はいくつかの学年・学級で「松小マイプラン学習」に取り組みます。子どもたちが「自ら」学ぶ様子をご覧いただけるよう、準備と挑戦を進めています。

